

Ejercicios Espirituales

Ejercicios de mes.
Del jueves 31 de julio al
domingo 31 de agosto
de 2025



Ejercicios Espirituales de mes, en silencio, siguiendo el método original de S. Ignacio de Loyola, para tener una oportunidad única y diferente de encuentro con Jesús.

Impartidos y acompañados por los PP. Enrique Martín Baena, y Fco. Javier Sanuy Moya, cpcr.

CASA CRISTO REY

C/ Cañada de las carreras oeste 2.
Pozuelo de Alarcón

Tel. 678.883.981
casacristorey@cpcr.es | www.cpcr.es





Cooperadores Parroquiales de Cristo Rey.
Cañada de las Carreras nº 2, oeste. 28223. Pozuelo de Alarcón. Madrid

Diciembre de 2024, Pozuelo de Alarcón

Muy estimado en el Señor:

Tenemos el gusto de dirigirnos a usted, para informarle de que durante el próximo mes de agosto de 2025, en la Casa Cristo Rey, daremos una nueva tanda de ejercicios espirituales de mes, dirigida especialmente a sacerdotes y consagrados, pero abierta también a laicos que puedan estar interesados en realizar la experiencia ignaciana de 30 días.

La Casa Cristo Rey, perteneciente a la congregación religiosa de los Cooperadores Parroquiales de Cristo Rey, quiere contribuir a la renovación espiritual de las personas, con el instrumento recibido de la Iglesia como un precioso legado para el mundo de hoy: los ejercicios espirituales de San Ignacio de Loyola.

El retiro de mes comenzará **el jueves 31 de julio de 2025, día de San Ignacio de Loyola, a las 18:00 hs y terminará el domingo 31 de agosto de 2025 a las 10.00 hs.** Serán dirigidos por los **Cooperadores Parroquiales de Cristo Rey** (con quienes tendrán que contactar previamente los interesados, por teléfono en el 678.883.981 o por email: casacristorey@cpcr.es).

La fecha límite de inscripción será el 15 de Julio de 2025.

Le invitamos desde ahora a encomendar los frutos de esta experiencia y contamos con usted para que nos ayude a difundir dicha iniciativa.

Quedamos a su entera disposición para ulteriores informaciones. Reciba un saludo muy cordial y fraterno de nuestra parte.



P. Francisco Javier Sanuy Moya, cpcr
Director de Apostolado de la Casa Cristo Rey